

Züchter hoch dekoriert

Bei der Lokalschau in Stetten demonstrierten die Tiere von sechs Ausstellern das hohe züchterische Niveau im Kleintierzuchtverein.



Beim Kleintierzuchtverein Stetten übergaben Vorsitzende Erwine Pfeffer (l.) und Ausstellungsleiter Rupert Flaitz (r.) Vereinsmeistertitel und Ehrungen des Landesverbands an (v. l.): Hans Gohl, Hubert Pfeffer, Michaela Braun und Ludwig Lohmüller.

Obwohl die Züchtergemeinschaft kleiner geworden ist, hat der Kleintierzuchtverein Stetten sein gutes Tiermaterials und seinen hohen Zuchtstand gehalten. Darüber freute sich bei der Siegerehrung der Lokalschau Vorsitzende Erwine Pfeffer. Die Bewerter Hans-Arthur Hellstern, Empfinger, und Heinrich Schmidt, Bondorf, für Kaninchen sowie Ulrich Bauer, Ergenzingen, für Geflügel waren sehr zufrieden mit der Entwicklung der Tiere.

Besucher und Fachpublikum konnten in der Schießhalle des Schützenhauses Stetten 105 Tiere in zwölf verschiedenen Rassen und Farbschlägen von sechs Züchtern, vier aus dem Verein und zwei Gastzüchtern, begutachten. Vereinsmeister bei den Kaninchen wurde Hubert Pfeffer mit "Wiener weiß" und 388,5 Punkte. Er wurde zudem für ein Tier mit 98 und 97,5 Punkten mit einem Landes- und einem Kreisverbandspreis ausgezeichnet. Dieselben Auszeichnungen wurden auch Rolf Schneider mit "Klein Chinchilla" (98) und "Groß Chinchilla" (97,5) zuteil. Einen Futter-Sonderpreis erhielt Ludwig Lohmüller für "Wiener grau" (97).

Vizevereinsmeister wurde Ludwig Lohmüller mit "Wiener grau" und 386,5 Punkte. Den dritten Platz belegte Rolf Schneider mit "Groß-Chinchilla" (386). Letzterer hatte auch "Neuseeländer rot" und "Klein-Chinchilla" in der Schau. Richard Schäfer aus Bittelbronn war mit acht "Russen" vertreten.

Mit insgesamt 17 Mal "Vorzüglich" wurde die züchterische Arbeit des kleinen Vereins gewürdigt. Mit diesem Zuchtmaterial sind die Stettener Züchter für die Landesschau und die Bundesrammlerschau am 31. Januar und 1. Februar in Ulm gerüstet.

Vorsitzende Erwine Pfeffer nahm noch zwei besondere Ehrungen vor: Für 40 Jahre passive Mitgliedschaft erhielt Michaela Braun die goldene Ehrennadel vom Landesverband der Rassenkaninchenzüchter Südwürttemberg-Hohenzollern. Hans Gohl wurde für seine Verdienste um die Rassenkaninchenzucht erhielt die Verdienstmedaille des Landesverbandes.

WILFRIED SELINKA | 27.11.2014
Hohenzollerische Zeitung